



Ciudad de México, martes 31 de mayo de 2022
No. 272/2022

BOLETÍN DE PRENSA

Avanza el Plan de Salud para el Bienestar en Nayarit, Tlaxcala y Colima

- El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, informó que en Nayarit se tiene un avance del 93 por ciento en la regularización de personal eventual y 95 por ciento de surtimiento de recetas.
- Indicó que hoy en Tlaxcala, con la presencia de la gobernadora Lorena Cuéllar Cisneros, se entregarán 300 plazas a trabajadores.
- Señaló que se han tenido avances importantes en Colima en el Hospital Materno Infantil; con la gobernadora Indira Vizcaíno se supervisa el programa de abasto.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que el Plan de Salud para el Bienestar avanza en la regularización del personal de salud incorporado al programa IMSS-BIENESTAR, la prestación de servicios médicos, el abasto de medicamentos e insumos para garantizar el derecho a la salud de la población sin seguridad social.

Durante su intervención en la conferencia de prensa que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, el director general del IMSS informó que en Nayarit se tiene un avance del 93 por ciento en la regularización del personal eventual, lo que se traduce en 835 trabajadores de la salud de una meta de 893.

Detalló que se ha regularizado a 142 médicas y médicos, 473 enfermeras, 69 paramédicos y 212 de servicios generales con trabajo en atención médica. Las antigüedades van desde dos hasta 13 años.

El director general del Seguro Social dijo que a través del Sistema de Administración de Insumos se cuenta con un nivel de surtimiento de recetas completas del 95 por ciento.

Zoé Robledo informó que el quirófano del Hospital de Acaponeta, en Nayarit, volvió a ser utilizado para realizar la primera cirugía después de seis años; esto ocurrió el 26 de mayo pasado.

Recordó que se cuenta con el Centro de Atención Telefónica 800 95 32 213 para reportar incidentes en el programa de transformación en Nayarit, y la próxima semana se habilitará para los usuarios del sistema de Colima y Tlaxcala.

En el caso de Tlaxcala, comentó que hoy, junto con la gobernadora Lorena Cuéllar Cisneros, se entregarán 300 plazas a personal de salud y dijo que continuarán los recorridos por las



unidades médicas para determinar cambios en diferentes áreas, a fin de mejorar la cartera de servicios.

El titular del Seguro Social dijo que se han elaborado trabajos particulares en casas de máquinas que recibieron equipos para instalar sistemas institucionales, y también el inventario de farmacias.

Además, se han hecho visitas para fortalecer las redes de apoyo y se realiza un censo de pacientes con diálisis y hemodiálisis para conocer la necesidad del estado.

Respecto a Colima, el director general del IMSS informó que en el Hospital Materno Infantil, después de un año, se puso a funcionar uno de sus quirófanos para cesáreas y otras intervenciones, lo mismo en el Hospital de Tecomán, donde se habilitó el área de cuneros.

Zoé Robledo comentó que con la gobernadora Indira Vizcaíno Silva supervisaron el programa de abasto emergente, que hasta ahora ha obtenido 66 mil piezas de medicamentos en hospitales, también se han realizado mesas de diálogo con los trabajadores de la salud para resolver dudas.

Además, en el Hospital de Ixtlahuacán se sustituyó el equipo de Rayos X y se trabaja de la mano con los ayuntamientos que apoyan en labores de dignificación de las unidades que tiene que ver con limpieza, desmonte de las áreas exteriores y otras tareas.

En otro tema, el director general del IMSS comentó que el viernes 27 de mayo, realizó un recorrido con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, por el Hospital General de Cuajimalpa, el cual contará con especialidades como Ginecología, Pediatría, Medicina Interna, Medicina Familiar, Geriátrica, Nutrición y Trauma y Ortopedia.

“La decisión de la jefa de gobierno es que una vez esté concluida la obra física, que está ya al 95 por ciento, y el equipamiento, pueda entrar en operaciones como el primer hospital de la Ciudad de México operado por el IMSS-BIENESTAR en este Plan de Salud para el Bienestar”, dijo.

El director general del IMSS recalcó que 2015 el Hospital Materno Infantil presentó una explosión cuando se cargaba el gas del inmueble. Explicó que la obra del nuevo hospital durante la pandemia por COVID-19 no se detuvo y estuvo involucrada la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y “ya no para reconstruir el hospital que estaba antes, sino a un hospital mucho más grande, con más especialidades”.

---oOo---